

VALLÉES

Menton

JEUDI 8 FÉVRIER 2024 - nicematin.com



Le président de la République, Emmanuel Macron, a goûté au citron de Menton lors d'un déjeuner officiel.

E. Macron aime le citron de Menton

Le président de la République a envoyé un courrier élogieux à l'association de promotion du Citron de Menton. Une belle reconnaissance pour l'agrumes local.

Qui l'aurait cru ? Emmanuel Macron fait désormais partie des amateurs du citron de Menton. L'information prête à sourire mais elle est tout à fait sérieuse au regard du courrier présidentiel en date du 29 janvier et qui fait désormais le tour des groupes locaux sur les réseaux sociaux. Une missive d'une vingtaine de lignes dans laquelle le président de la République dévoile sa découverte et son attrait pour l'agrumes star de Menton. L'œuvre d'un plaisantin ? « Pas du tout, confirme l'Élysée. Cela arrive régulière-

ment que le président écrive des courriers comme ça. Il tient à féliciter les producteurs pour leur savoir-faire et valoriser leur produit de qualité. C'est du made in France et le président y est très attaché. » Dans ce courrier adressé à Stéphane Constantin, le directeur de l'association de promotion du citron de Menton (APCM), Emmanuel Macron explique que c'est « à l'occasion d'un récent déjeuner officiel organisé au palais de l'Élysée » qu'il a pu déguster des citrons de Menton « entre autres délicieux mets préparés par le chef des cuisines de la présidence de la République. »

sur votre savoir-faire. Je vous confie le soin de partager à toutes celles et ceux qui œuvrent à vos côtés mes remerciements accompagnés de ma reconnaissance », a exprimé le président à travers cette lettre, dont la formule de politesse et la signature ont été ajoutées de manière manuscrite. Le tout, entrecoupé d'une description flatteuse de l'agrumes, entre des « courbes elliptiques », ses « arômes intenses » et son « écorce riche en huile essentielle »... De quoi faire rougir le citron de Menton ! L'agrumes, surnommé « le Caviar de la Riviera » est labellisé IGP (Indication géographique protégée) depuis 2015. Un clin d'œil du président en vue de la 90^e Fête du citron qui démarre en fin de semaine prochaine ?

« Une heureuse coïncidence, admet l'Élysée, sans préciser la teneur du repas dans lequel le citron de Menton a été subtilisé. C'est à l'initiative des chefs des cuisines. Ils sont toujours partants pour inclure des produits locaux dans les repas officiels avec d'autres chefs d'État. En

guise d'exemple, lors d'un récent dîner avec le roi Charles III, il n'y avait que des produits du terroir, dont les fromages de la famille Antony [en Alsace Ndlr]. » Un lien avec les récentes manifestations des agriculteurs ? Toujours pas, selon l'Élysée qui indique que les courriers à l'attention des producteurs locaux se font sur une base régulière, se faisaient avant et se feront après les manifestations des agriculteurs.

Une belle reconnaissance pour l'APCM et ses 70 producteurs qui auront à cœur d'installer durablement le citron de Menton à l'Élysée. Au minimum pour faire plaisir à la femme du président. Il y a quelques temps, Brigitte Macron révélait dans une interview à « S le magazine » qu'elle était une grande consommatrice de citron. Ce fruit est même un indispensable pour elle, à tel point qu'elle l'emporterait avec elle sur une île déserte, pour ne jamais louper sa boisson healthy favorite, déclarait-elle.

MAXIME ROVELLO
mrovello@nicematin.fr

NOUS CONTACTER Menton et vallées

5, rue Masséna, 06500 Menton
Tél. : 04.93.41.72.60
E-mail : menton@nicematin.fr

Abonnements et publicité
Tél. : 36.63 (prix d'un appel + 0,15 €/min)

« Une heureuse coïncidence »

« Ces agrumes si singuliers ont su ravir les papilles de tous et je tenais ici à vous adresser ce courrier de félicitations et d'encouragements [...] Vous le savez, j'attache une importance particulière aux produits de nos terroirs, qui font la fierté de la France. À cet égard, je suis particulièrement fier de pouvoir compter